
Caisse des Loisirs des Enfants de Chaumuzy 
Séance du mardi 28 février 2023 

 

L’an deux-mil-vingt-trois, le vingt-huit février, les membres de la Caisse des Loisirs des Enfants 
de Chaumuzy, convoqués le quatorze février, se sont réunis à la mairie sous la présidence de 

Monsieur DOLÉ, Président de la Caisse des Loisirs des Enfants. 
 

Présents : Mesdames Adeline HÉNIN, Stéphanie VENET et Aurélie RODRIGUES DA CRUZ. 
Messieurs Sébastien DOLÉ, Romain LEVECQUE, Christophe MACQUART, Mickaël MIMIN et Troy 
DELONGHE. 

Absence excusée : Mme Joanna OLIVIER (pouvoir donné à Madame RODRIGUES DA CRUZ) 
Absents : Mme Clémence HERBELET  

Secrétaire de séance : Madame Adeline HÉNIN 
Membres en exercice : 10 ; Présents : 8 ; Votants : 9 ; Quorum 6 : atteint 
 

 

I. Clôture de la séance précédente : Réunion du 13/10/2022 

 
Approbation du procès-verbal de la séance du 13 octobre 2022. 

 

 

II. Adhésion à la convention santé-prévention du Centre de Gestion 

 
Le Centre de Gestion propose de régulariser une convention santé-prévention permettant un 

accès aux services de médecine préventive pour les agents de la Caisse des Loisirs. Ce service 

coûte 110€ par an par agent. Les membres de la Caisse des Loisirs approuve à l’unanimité. 

Délibération 2023/02-01 

 

 
III. Bilan au 31/12/2022 

 
La baisse des revenus du Legs a impacté les comptes 2022. Le déficit de fonctionnement s’élève 
à 1378.42€. Le report 2022 sera de + 36187.66€ 

 
 

IV. Programmation des animations 2023 
 

Ateliers/animations 
- Proposition de refaire une chasse aux œufs le samedi 8 avril 2023 à 15h 

- le mardi 18 avril après-midi : Atelier création d’objet pour faire un marché de Noël  

- Pique-nique et projection en plein air à prévoir le 8 juillet. Ils pourront être organisés au terrain 

de foot mais il n’y a pas d’électricité. 

- Nettoyage de la commune un samedi. M. Dolé en parlera au Conseil des Jeunes 

Une communication sera faite sur les dates à prévoir. 
 
- Le Conseil des jeunes proposait un pique-nique le 1er mai. La Caisse des Loisirs souhaite laisser 

l’initiative aux Conseil des Jeunes (faire un avis et le distribuer dans les boites aux lettres). 

 
Prix de fin de cycle 6ème 
- Cultura ne fait plus de carte Illicado. Le conseil souhaite maintenir ce format, il faudra donc 

les acheter à la FNAC ou E. LECLERC. 

 
 



Noël 
Le Conseil souhaite poursuivre le principe des cadeaux pour 25€ par enfants mais pas avec le 

magasin King Jouet. Il faudra se renseigner auprès de E. LECLERC. 
 

Sortie 
Le Conseil envisage d’organiser une sortie en automne au Parc de la Villette. 
 

 
V. Orientations budgétaires 2023 

 

Les projets d’investissement au terrain de sport (marquage au sol) sont reportés. 
 

 
VI. Fête patronale 

 

Les jeunes qui avaient tenu la buvette en 2022 sont partis. Il faut rechercher une autre solution. 

 
 
VII. Questions diverses 

 
Le conseil remercie Mme RODRIGUES pour son investissement et envisage une rétribution. 

 
Pour information, la kermesse est prévue le 30/06 à 17h00. Elle est organisée par l’école. 
 

 
Plus de questions, la séance est levée à 22h. 

 
 Sébastien DOLÉ 
 Président de la Caisse Des Loisirs des Enfants 


